

Compte-rendu de l'assemblée générale du 20 septembre 2024



Avec plus de 30 adhérents dont 5 par procuration, l'assemblée s'ouvre à 18H45.

La présidente Catherine Windhouwer, après avoir remercié M.le Maire de sa présence, présente le bureau actuel pour la dernière fois, et remercie Reine-Marie de son implication pour la création de l'association et de sa fidélité durant ces trois dernières années.

Sont inscrits à l'ordre du jour :
le rapport moral,
le rapport financier,
l'élection du bureau,
les projets pour l'année 2025.

Rapport moral par Catherine Windhouwer, Présidente :

« Cette année nous avons continué avec succès tous nos ateliers déjà existants, ici même. Merci à Monsieur le Maire et à la municipalité de continuer à nous prêter gracieusement ce beau local.

Nous comptons à ce jour plus de 55 adhérents

Nos ateliers ont lieu ici chaque semaine et le nombre de participants y a bien augmenté. Environ une dizaine pour les jeux, une quinzaine pour la couture et même plus d'une vingtaine pour la marche !

Merci aux bénévoles qui les animent

Cathy qui animait l'atelier jeux, s'arrête malheureusement pour raison personnelle, nous le regrettons beaucoup.

Ce petit cadeau, Cathy, pour te prouver notre reconnaissance. Tu reviens quand tu veux !

Cette année nous avons divers ateliers : jeux de société, travaux manuels, informatique, tricot crochet couture, théâtre et marche.

Nous avons fait des kilomètres et des kilomètres dans la joie et la bonne humeur avec Colette qui nous fait toujours découvrir de nouveaux sentiers et qui grâce à ses anecdotes nous fait découvrir notre environnement.

Une innovation cette année était papote et popote.

Au cours des ateliers et même en marchant, je me suis rendue compte que nous parlions beaucoup « cuisine » d'où l'idée de cet atelier. On choisit le thème ensemble. La semaine prochaine par exemple, les pommes seront les vedettes.

On a eu tomates, cucurbitacées, miel ,repas de fête, légumes nouveaux, quiches chics... Chacun prépare une de ses recettes sur ce thème, à la maison et on se régale ensemble, en se racontant notre recette !

Succès garanti et ambiance très conviviale.

Nous avons eu aussi quelques ateliers ponctuels comme le miel avec Gregory, apiculteur aux Christophes qui est venu nous parler de son travail et de ses abeilles, mais aussi le macramé, et les attrape-rêves...

Nous avons fait bien-sûr, comme chaque année, des couronnes de Noël avec Reine Marie.

Et quelques sorties :

Par exemple au Chocolatrium Cluizel au Mesnil-sur-Iton, au moment de Noël et récemment encore au musée du peigne à Ezy.

Pas besoin d'aller bien loin pour découvrir de nouvelles choses !

Je laisse la parole à nos gentils animateurs. »

Colette, Dominique à la place Françoise, Cathy, Catherine R, et Régis font un petit point sur leur atelier respectif et parle de leurs projets.

L'atelier Broderie évolue vers « arts créatifs » puisque la broderie ne motive que quelques adhérentes : atelier papier mâché, retenter l'expérience macramé, boules de Noël...

Régis explique l'objectif de l'année dans son atelier informatique : création d'un site internet pour Le Temps de Vivre, tout en reprenant les bases, en fonction des demandes de chacun.

Rapport financier, par Reine -Marie Siron, Trésorière :

SOLDE INITIAL (banque et caisse) 3 499.97€

Recettes : 740.00€

Dépenses (banque et caisse) : 909.68

Frais de banque : 37.00€

Frais de fonctionnement : 563.33€

Achat actif : 72.22€(Table à repasser, paper board, etc)

Assurances : 107.13€

Solde de trésorerie (banque et caisse) : 139.68€

SOLDE FINAL (banque et caisse) : 3 360.29€

« Cette année a été légèrement déficitaire car nous n'avons pas eu de subvention du département. Nous n'y avons le droit qu'une fois... Je vous rappelle que nous n'avons pas de subvention municipale mais que, grâce à la générosité de Mr le Maire et du conseil municipal, nous ne payons pas de loyer pour les locaux. »

Monsieur Galland, maire de Sorel-Moussel intervient pour signifier que la subvention départementale a été demandée et qu'elle devrait nous revenir.

Le rapport financier est approuvé.

Election du bureau

Conformément aux statuts, nous avons fait appel 4 semaines avant l'assemblée générale aux adhérents voulant faire partie du bureau

Dominique et Régis ont candidaté, 2 semaines avant cette assemblée.

Nous procédons à leur élection à main levée.

Ils sont tous deux élus à l'unanimité.

Catherine Windhouwer a été réélue également à l'unanimité.

Le bureau se compose :

Catherine Windhouwer, présidente
Dominique Berthault, trésorière
Catherine Rabardy, secrétaire
Régis Bocage, responsable technique.

Les projets pour l'année à venir :

Le 24 septembre, séance d'essai de Tai-Chi avec Arnaud, Sorélien, avant la création d'un nouveau groupe qui se réunira tous les mardis soir de 17h30 à 19h.

Catherine Van den Steen, artiste peintre dont l'atelier se trouve à la papeterie de Sorel-Moussel, se propose d'animer un cours de dessin tous les mardis soirs de 19h30 à 21h(à confirmer).

Nous avons rencontré une professeure d'anglais qui propose des cours de conversation anglaise (modalités à définir).

Nous aimerions mettre en place avec Régis un cours Photos : prise de vue et traitement de l'image.

Veuillez nous contacter pour ces nouvelles propositions et n'hésitez pas à nous transmettre vos idées !

Une sortie est organisée le 30 septembre pour se rendre à Chartres en Lumières.

Nous avons déjà pris date pour 2 ateliers-conférence ponctuels :

9 octobre: présentation de la sophrologie.

14 novembre : présentation et démonstration de la sonothérapie .

D'autres visites sont à prévoir :

Musée du cinéma à Bueil, Jardins Albert Kahn à Paris, Musée des instruments de musique à la Couture-Bousey, La Tanière (refuge-zoo) à Nogent-le-Phaye, Musée du verre à Conches en Ouche.

Soirées musicales à Saint-Georges Motel.

Régis reprend la parole pour nous expliquer les modifications qu'il va faire pour la communication entre nos adhérents par le biais d'une communauté « Le Temps de Vivre ».

Une belle année à venir, avec encore beaucoup de rencontres et d'amitié.

Catherine Windhouwer clôt la séance vers 19h30 par une belle citation de Bertrand Russel, philosophe anglais du 19ème siècle :

« Le temps de vivre n'est pas du temps perdu. Être capable d'occuper intelligemment ses loisirs, tel est l'ultime produit de la civilisation. »

Nous finissons la soirée, autour d'un verre de l'amitié, accompagné de délicieuses petites bouchées préparées par nos adhérent(e)s.

